

令和4年度第3回学校施設開放運営委員会【議事要旨】	
開催日時	令和4年10月18日（火）午後6時30分から午後8時まで
配付資料	<p>配付資料</p> <p>資料1 学校施設開放事業における課題の解決方法（案）「開放時間及び開放施設」について</p> <p>別紙 開放時間・区分の見直しについて（案）</p> <p>参考資料1 第2回学校施設開放運営委員会資料抜粋</p> <p>参考資料2 寄せられた御意見について（令和4年10月18日現在）</p>

主な発言	
意見（1）	<p>子どもの活動を確保してもらいたいです。大人の活動を優先して確保する必要はないのではと思います。</p> <p>また、子どもの使用枠をできるだけ減らさずに開放するためには、現在大人の団体が使用している枠を大人の団体同士でうまく融通を利かせれば良いと思います。</p>
意見（2）	<p>これまで学校施設を使用してきましたが、新規団体の立場になってみると、新規団体がなかなか活動できないという実態はどうかと正直思います。自分たちの活動枠を守りたい立場でもありますが、時間枠を細分化して、使用枠を増やすことは非常に良いことだと思います。</p>
意見（3）	<p>全てを抽選にすると既存団体の活動が維持できない問題があります。大人はスポーツセンターを予約したり、バスに乗って移動ができるため、歩ける範囲で活動している子どもたちの活動を優先すべきです。</p>
意見（4）	<p>土曜日の12時から15時の枠は、土曜授業の日だと授業の時間と重複する可能性があります。</p>
意見（5）	<p>子どもの団体を優先する気持ちもわかるが、生涯スポーツとして、大人の団体についても配慮が必要です。</p>

主な発言	
質問（１）	<p>保育園や幼稚園に運動会で貸している部分についてもシステム化はできますか。</p> <p>【回答】 単純なシステム申込みでは、混乱を招く可能性があるため、各園と学校が調整の後、その結果（使用予定）をシステムに反映することを考えています。</p>
質問（２）	<p>資料１冒頭「①これまで学校施設を使用して活動してきた団体（既存団体）」には子どもと関係ない団体も入っていませんか。</p> <p>【回答】 参考資料１の１（３）イA、B、Cを既存団体とし、その活動を維持したいと考えています。まだ案の段階で、子どもだけを優先するという提案ではありません。</p>
質問（３）	<p>在勤団体の活動も維持する予定でしょうか。</p> <p>原則、区民（在住）を中心として構成されており、区に「港区立学校施設等使用事前届出団体」として登録している団体の活動を維持することを予定しています。</p> <p>ただし、学校教育と深い関わりがある在勤団体については、各学校の考え方・判断により、参考資料１の１（３）イCとして配慮することも可能と考えています。</p>
質問（４）	<p>参考資料１の１（３）イCに該当にしない在勤団体の申込時期はどのタイミングになるのか。</p> <p>港区立学校施設等使用事前届出団体のうち、既存団体と新規団体の申し込みが終了した後、残った空枠に申し込んでいただくことを予定しています。</p>
質問（５）	<p>参考資料１の１（３）イCに該当に該当する団体の判断はどのようにしますか。</p> <p>各学校に判断いただくこととなります。</p>
質問（６）	<p>体育館を半面使用とした場合、例えば、A面がチア、B面が空手となり、チアのチームが音楽をかけたいといった場合にはどうするのでしょうか。</p> <p>【回答】 お互いに両団体で譲り合っとうまく施設を使用していただきたいと考えており、申込時の注意事項として記載することなども必要であると考えています。</p>